

Grupos de derecha amenazan embajadas de Venezuela y Cuba en Bolivia



La Paz, 10 nov (PL) Diplomáticos de Cuba y Venezuela denunciaron este domingo el asedio de las embajadas de Venezuela y Cuba en La Paz por grupos extremistas .

La embajadora de Venezuela en Bolivia, Crisbeylee González, alertó hoy sobre ataques de sectores de la oposición a esa legación diplomática.

'Estamos bien, pero se tomaron la embajada, quieren hacer una masacre con nosotros, por favor necesito que denuncien', informó la diplomática.

Fuentes de la delegación cubana, en tanto, denunciaron que carteles de contenido ofensivo y provocador fueron colocados en la acera de enfrente de esa misión.

Recientemente, la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados de Bolivia condenó 'enérgicamente' el hostigamiento de grupos opositores contra las embajadas de Cuba y Venezuela como parte de un plan antigubernamental.

Sonia Brito, titular de esa representación del órgano legislativo, deploró en un comunicado entregado a Prensa Latina esas acciones 'de grupos irregulares y antidemocráticos'.

En referencia a unos 20 individuos que escandalizan con cacerolas y pronuncian consignas afines al gobierno de Estados Unidos frente a la legación de la isla, Brito afirmó que 'estas acciones violentas vulneran el derecho internacional, la Convención de Viena y otros tratados internacionales'.

Recordó la diputada que las residencias de los diplomáticos y los locales de esas misiones gozan de inviolabilidad, por lo cual la Comisión exigió el retiro inmediato de estos grupos violentos y la intervención del Ministerio Público para que sean sancionados conforme a la ley.

El proyecto cristiano católico Café Semilla Juvenil, de La Paz, también criticó 'el odio y la violencia que se está sembrando en nuestra patria inclusive por personas que se dicen creyentes'.

Añadieron estos partidarios del 'evangelio liberador' que el único delito de Cuba y Venezuela en relación con Bolivia ha sido prestar solidariamente servicios de salud y educación a la gente humilde y necesitada.

Estos hechos tienen lugar tras la crisis política que vive el país andino y que llevó a la renuncia del presidente, Evo Morales.

Asimismo, el politólogo argentino Atilio Borón escribió en su cuenta en Twitter que 'los fascistas amenazan a las embajadas de Venezuela y Cuba en La Paz, a sus instalaciones y a su personal. Naciones Unidas y la OEA deben detener a estas hordas infames. Gutiérrez y Almagro serán responsables por su inacción de lo que allí ocurra'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207187-grupos-de-derecha-amenazan-embajadas-de-venezuela-y-cuba-en-bolivia>



Radio Habana Cuba